

Japanese Society of



Northern Marianas

日本人会会員各位

2016年10月25日

北マリアナ日本人会

会長 北川 順一

2016年度（第31回）日本人会秋祭り協賛の御礼

拝啓

会員各位におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、過日10月22日（土曜日）の日本人会主催「秋祭り」の折、協賛各社様のご支援、ご協力をお願い致しましたところ、快くご賛同をいただき、誠に有難うございました。

お陰をもちまして、準備から本番、また片付けに至るまで大過なく、無事に終了することが出来ました。

地元住民の方々をはじめ、多数の方々にご来場をいただき、本年も地域の触れ合いの場を上手く提供出来た事と思います。

これも皆様のご支援、ご協力あつての事と日本人会役員一同、感謝しております。

今回もお子様向けに企画を致しました、「スーパーボール掬い」、「水ヨーヨー」、「輪投げ」、「射的」、「福引き」等の縁日をはじめ、「コーラの早飲み競争」等、大いにご参加をされました皆様には、お楽しみいただける事が出来ました。

これも、ひとえに皆様方からいただきました、絶大なるご協力の賜物と心より感謝と御礼を申し上げます。今後とも変わらぬご厚情とご厚誼を賜りますようお願い申し上げます、書面をもって御礼の挨拶とさせていただきます。

敬具